

## 秋の全国交通安全・全国地域安全運動 市内で行われた取組



1 / 秋の全国交通安全出発式 2 / 交通安全かかしコンテストで金賞となった松ヶ崎小学校の作品 3 / 全国地域安全運動出発式

秋の全国交通安全運動（9月21日～30日）・平成29年度全国地域安全運動（10月11日～20日）が実施され、市内でさまざまな取組が行われました。秋の全国交通安全運動では、垂水幹部派出所で出発式が行われ、カトリック幼稚園園児達による交通安全宣言の後、パトロール車両が交通安全の広報活動へ出発しました。道の駅たるみずでは交通安全かかしコンテストが開催され、国道沿いに市内小学校の児童が作ったかかしが展示されました。また全国地域安全運動でも、垂水幹部派出所で防犯パトロール隊などが参加し出発式が行われ、街頭キャンペーンではうそ電話詐欺等への注意を呼びかけました。

11月7日（火）、垂水市漁業協同組合青年部による魚食普及のための食育学習が行われました。年に3回ほど市内の幼稚園・保育園児を対象に行っており、今回はカトリック幼稚園の園児44人が参加しました。当日は、施設見学や魚についてのお話の後、昼食に同漁協特製「カンパチバーガー」と「カンパチのはさみ揚げ」を食べました。同青年部では、この他、アマモの保全活動や海の清掃活動など、海を守り、水産業の理解・増進のための活動を行っています。



垂水市漁協青年部  
園児たちに食育学習

## 宮迫義秀さん 瑞寶雙光章受章



11月3日（金）、第29回危険業務従事者叙勲が発表され、垂水地区在住の宮迫義秀さんが瑞宝雙光章を受章し、市長室を表敬訪問されました。これは、消防職員や警察官など危険性の高い公務等に長年にわたり従事し、成績を挙げた方に勲章が贈られるものです。宮迫さんは、垂水市消防職員として42年間の長きにわたり従事し、消防幹部としての功績が称えられ今回の章を受章されました。垂水市の安心安全のため尽力された多大な功績に敬意を表します。受章誠におめでとうございます。

11月1日（水）、全国で緊急地震速報訓練が実施され、本市では柘原小学校の児童と職員を対象にJアラート（全国瞬時警報システム）に対応した避難訓練を実施しました。今回の訓練は、地震発生による大津波警報発令を想定して行われ、児童たちは先生の指導のもと、訓練に真剣に取り組んでいました。大迫俊介さん（小6年）は、「実際に災害がくると怖いですが、もしもの時もできるだけ早く避難できるようにしたいです」と話されました。



地震・大津波を想定  
柘原小学校で避難訓練

## 濱崎暁美さん 肝属地区文化協会から表彰



11月3日（金）、垂水地区在住の濱崎暁美さんが肝属地区文化協会より表彰をされました。これは、各市町文化協会の役員または担当者として長年活動し運営に貢献された方を称えるものです。濱崎さんは、昭和50年より日本舞踊の教室「藤間流藤朱会」を始められ、長きにわたり子どもから高齢者の方を指導されており、地域の行事などで活躍されています。また、垂水市文化協会の役員を務められ、垂水市の文化活動の発展にも寄与されています。今回の受賞誠におめでとうございます。